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Schriftliche Anfrage

Geringe re zahl von Geschwindigkeitsbussen

Gemäss Bussenstatistik der stadtpolizei im Geschäftsbericht 2ot7 derstadt wetzikon hat die Zahl der
Geschwindigkeitsbussen in den letzten Jahren kontinuierlich abgenommen. waren es im Jahr 20j.3 nochüber 3'500, sank die Zahl im Jahr 2ot7 erstmals unter 2'000. rm gleichen Zeitraum schwankte gemäss
statistik die Zahl der ordnungsbussen zwischen 3'000 und 4'ooo,ohne klare Tendenz nach unten oder
nach oben.
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Diese signifikante Abnahme der Geschwindigkeitsbussen ist sehr erfreulich, vorausgesetzt sie ist wirklich

auf eine angepasste Fahrweise und nicht auf andere Faktoren zurückzuführen' Neben der Zahl der

ausgesprochenen Bussen interessiert aber auch das jeweilige Ausmass der Überschreitungen' lch bitte den

Stadtrat in diesem Zusammenhang deshalb um die Beantwortung folgender Fragen:

t. wie häufig führte die stadtpolizei in den Jahren 2012 bis 2018 Geschwindigkeitskontrollen durch?

Anzahl Kontrollstunden, kontrollierte Fahrzeuge und Geschwindigkeitsüberschreitungen jeweils

Pro Jahr'
Falls sich die Zahl der Kontrollstunden und/oder der kontrollierten Fahrzeuge signifikant geändert

hat, sollen die Gründe für diese Veränderungen dargelegt werden'

2. Um wieviel wurde die Geschwindigkeitslimite nach Abzug der Geräte- und Messunsicherheit

jeweils überschritten? Anzahl Bussen pro Jahr für Überschreitungen von 1-5 km/h, 6-L0 km/h' 11-

L5 km/h und >15 km/h

Besten Dank.
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